



BALONCESTO - Primera Femenina

Las universitarias certifican la primera posición del grupo

R. F. G. / SALAMANCA

■ Sin duda, la campaña del equipo de la Universidad de Salamanca va camino de pasar a la historia del club charro ya que con su triunfo ayer por 56-52 ante el tercer clasificado, el Ponce, las pupilas de Manolo Rodríguez, que ya estaban clasificadas de forma matemática para la fase de ascenso por tercer año consecutivo, rubricaban el título en el grupo, asegurándose la primera posición

pese a que todavía quedan dos jornadas por disputarse todavía. En un intenso partido, las charras acabaron llevándose el gato al agua ante su rival, con lo que se aseguran el privilegiado puesto y todo ello a pesar que el técnico charro lleva ya tiempo rotando y dosificando a sus jugadoras cara al importante compromiso que les queda para intentar dar el salto a la categoría superior en el próximo mes de mayo. ||



Eva Oliva, en acción.

ALMEIDA